

ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

51 m²

Réf. W-02MJHY

1 320 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente à la vente un appartement de 51 m² situé dans un immeuble bien entretenu et sans vis-à-vis. Il se compose d'une entrée, d'un salon, d'une cuisine ouverte, d'une chambre et d'une salle de bains. Entièrement refait à neuf, aucun travaux à prévoir. L'appartement est situé à seulement quelques pas des emblématiques Champs-Élysées. Situé au 7^{ème} étage d'un immeuble de standing et dispose d'une magnifique terrasse spacieuse, parfaite pour profiter de moments de détente en plein air avec une vue imprenable sur la capitale. DPE : E/290 Emission de Gaz à effet serre : ...

Engel & Völkers is offering for sale a 76 m² flat in a well-maintained, unoverlooked building. It comprises an entrance hall, living room, open-plan kitchen, bedroom and bathroom. Completely refurbished, no work required. The flat is located just a few steps from the emblematic Champs-Élysées. It is on the 7th floor of a luxury building and has a magnificent, spacious terrace, perfect for relaxing in the open air with uninterrupted views of the capital. ECD: E/290 Greenhouse gas emissions: D/35 Estimated annual energy costs: between €1,370 and €1,920 Joint ownership of 345 lots Proceedings in ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

